

Porque usted y yo somos Parte de esta tierra...

"UN PROYECTO DE VIDA CON HONESTIDAD Y TRANSPARENCIA"

- ✓ **100%** Carmeleño, hijo de Octavio Parra Pico y Gloria Suárez (q.e.p.d.), el mayor de tres hermanos, reservista de primera clase del año 1996 – 1997, casado con Juanita Almeyda y padre de dos hijos, Jennifer y Sebastián.

Bachiller del Colegio San Luis Gonzaga, Técnico en Administración Pública, con Diplomado en Pedagogía Comunitaria en la Universidad Javeriana, programa y Barrancabermeja ciudad región de paz, Simposio en Marketing Político, una nueva cultura para la transformación democrática en la ESAP, Gestión Comunitaria y Gerencia Social en la Universidad de la Paz.

Líder Cívico y Comunitario, emprendedor, su paso como Miembro de la Junta de Acción Comunal Centro de Salud, el Carmen; Miembro de Directivo durante dos años consecutivos de la I.P.S. Centro de Salud, el Carmen; Miembro de la Junta Administradora Hogar del Anciano, Alirio Beltrán Luque; Fiscal de la 1er Feria Agropecuaria Cultural del año 2006.

- ✓ A raíz de su gestión y excelente desempeño, la comunidad y los gremios en general lo llevaron a su postulación como candidato a la de unidad Carmeleña para el periodo 2008 – 2011.



Nelson Parra Suárez
ALCALDE

MISIÓN

El Carmen, Santander en el año 2011 habrá profundizado en la articulación de la Educación, la Ciencia y la Tecnología con el sector Productivo, a través de la conformación de Círculos de Innovación en los Sectores Tradicionales de la Economía y en productos estratégicos de potencial exportador desarrollando la participación del Municipio con ciudadanos identificados, emprendedores e innovadores, capaces de aplicar y desarrollar conocimiento para mejorar la capacidad productiva, generar valor agregado y transformar su entorno con responsabilidad, con énfasis en sectores estratégicos que se constituyan en generadores para la generación de nuevas opciones para la población y al mismo tiempo le brinden mayor sostenibilidad al crecimiento económico en el mediano y largo plazo.



VISIÓN

En el marco de la visión planteada, para el período 2008 - 2011, proponemos: “Construir un Municipio Grande, Pujante, Seguro y Justo que genere condiciones de bienestar y calidad de vida para todos los pobladores, mediante una propuesta política innovadora, disciplinada y planteada desde la óptica de complemento generacional, rescatando los valores y el liderazgo en orientación de los destinos del Municipio, por una senda segura del desarrollo integral con equidad y justicia social”.



Nelson Parra Suárez
ALCALDE

SECTOR AGROPECUARIO

“EL CAMPO LO CONSTRUIMOS TODOS”

El municipio del Carmen cuenta con una gran diversidad climática y topográfica unido a la calidad de sus suelos, lo que ha permitido desarrollar un sector fundamental su aprovechamiento para convertirlo en uno de los ejes de la provincia de mares y ríos, impulsando la producción agroindustrial.

La realización de convenios, alianzas, acuerdos con actores gremiales (cacaoteros, ganaderos, etc.), entidades del estado (Secretaría de Agricultura, Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, etc. y otros), Organizaciones de cooperación internacional (Midas, USAID, Fondo para la Acción Ambiental y la Niñez y otros) para el desarrollo del sector agropecuario.

Desarrollar proyectos para el fortalecimiento y aprovechamiento del uso de nuestras tierras, promover con el apoyo de la administración municipal los instrumentos de financiamiento rural:

• Incentivos a la Capitalización Rural.

• Certificado de Incentivo Forestal.



Nelson Parra Suárez
ALCALDE

VIAS Y TRANSPORTE

Propender por la conservación y mantenimiento de las vías de tercer nivel y vías comunitarias, organizando el equipo de maquinaria y planeando trabajos apoyado con la participación de la comunidad.

Gestionar ante el departamento y el Ministerio de Transporte el mantenimiento rutinario y la pavimentación de la conexión del Carmen a la troncal del Magdalena Medio.



VIAS Y TRANSPORTE

Gestionar con el Gobierno Departamental, el Ministerio de Transporte, el Fondo Nacional de Regalías y el Fondo Nacional de Desarrollo Comunal, la construcción de huellas de concreto para las vías rurales de nuestro Municipio.

Gestionar proyectos para mejoramiento y pavimentación de las calles de los centros poblados y la cabecera municipal.



CONVIVENCIA CIUDADANA

“PASOS HACIA LA PAZ”

En concordancia con los programas y políticas del gobierno nacional, la administración municipal promueve los proyectos productivos como la tenencia de tierras y demás programas propendidos a mejorar la vida de los desmovilizados, sus familias como las víctimas del flagelo de la violencia. Se establecerán mecanismos de coordinación para la seguridad ciudadana con participación de la fuerza pública y la comunidad.

Se fortalecerán las organizaciones de base existentes (Defensa Civil, Bomberos Voluntarios, Comités de Prevención y Atención de Desastres, entre otros) para una mejor funcionalidad.



Nelson Parra Suárez
ALCALDE

SALUD

laboración del Plan de Atención Básica priorizando proyectos concertados con la comunidad y el perfil epidemiológico del municipio.

plantear a las Empresas del régimen Subsidiado que apoye a la E.S.E. Municipal contratándole actividades de segundo nivel que ofrece.

apoyar como proyecto piloto LA SEGURIDAD ALIMENTARIA para disminuir la desnutrición infantil durante mi administración.

umentar la consulta especializada con un Ginecólogo, un Pediatra y un Diabetólogo.

apoyo a la presentación de proyectos para dotación, adecuación, construcción y mejoramiento de infraestructura de la ESE Municipal.

- Invertir lo mejor posible la regalías del sector salud en coordinación con la administración de la E.S.E. municipal.



SALUD

Realizar convenios con entidades especializadas para campañas de salud.

Promover la creación de redes sociales de apoyo formales e informales para la promoción de la convivencia pacífica y canalización hacia programas institucionales para el fomento intra familiar del buen trato.

Incrementar progresivamente la cobertura de la afiliación a la seguridad social en salud, promoviendo la focalización de los subsidios a las mujeres gestantes y a las mujeres en edad fértil, tanto en zonas rurales como urbanas.



POBLACION VULNERABLE

Diseñar e implementar un sistema y/o instrumento que identifique necesidades y situación actual de la población en situación de Discapacidad, Población Desplazada y condiciones de pobreza extrema del Municipio.

Medidas para igualdad de Oportunidades:

Planear, Diseñar, Gestionar y Ejecutar el proyecto para dotar con sillas de ruedas y ayudas técnicas a personas en situación de discapacidad en el Municipio sensibilizadas en niveles 1 y 2 a través de la entrega de ayudas técnicas y tratamiento de rehabilitación según valoración médica.



POLÍTICA PÚBLICA MUNICIPAL DE JUVENTUD

Promover junto con los jóvenes festivales pedagógicos de cultura ciudadana por medio de la música, la danza, teatro, pintura, poesía y todas aquellas expresiones artísticas.



Nelson Parra Suárez
ALCALDE

EDUCACION

Adquirir, legalizar y gestionar predios para la implementación de granjas comunitarias y campos de prácticas agropecuarias en proyectos educativos especiales.

El S A T, tendrá el apoyo necesario para que cumpla con su verdadera finalidad, la cual es formar los futuros Agricultores de Colombia y las personas jóvenes y adultas para que accedan a una educación digna y de calidad.

Implementación, adecuación, y apoyo para salas de informática e Internet en centros educativos.

Establecer inversiones para la remodelación, adecuación, ampliación, mantenimiento y construcción de centros educativos.



EDUCACION

Buscar nombramientos en propiedad ante la autoridad competente para docentes que se encuentran en provisionalidad y por orden de prestación de servicios.

Gestionar la firma de convenios, alianzas y acuerdos interadministrativos con instituciones de Educación Superior para el fortalecimiento de los procesos educativos del Municipio y el acceso a la educación superior.

Elaboración de estudios, presentación del proyecto y gestión ante el gobierno departamental, nacional e internacional para la construcción del Colegio en la cabecera municipal.

Apoyar y fortalecer el programa de transporte Escolar hacia los Centros Educativos.

Fortalecimiento y aumento en cobertura, a los programas de alimentación y refrigerio escolar.

Promover a mediano plazo la gratuidad educativa en básica primaria.



DESARROLLO COMUNITARIO

“LO CONSTRUIMOS TODOS”....

Establecer una oficina al servicio de la comunidad de orientación y/o Desarrollo Comunitario.



Nelson Parra Suárez
ALCALDE

CULTURA Y ARTE MUNICIPAL

“NUESTRA IDENTIDAD LA CONSTRUIMOS TODOS”

Gestionar recursos para la construcción y dotación de la casa de la cultura.

Impulsar y apoyar las diferentes expresiones artísticas de los carmeleños tales como: Arquitectura, trajes típicos, Danza, Teatro, Arte Dramático, Música, Novela, Pintura, Poesía y Literatura.



Nelson Parra Suárez
ALCALDE

POLÍTICA PÚBLICA MUNICIPAL ADULTO MAYOR

Gestionar ante el Ministerio de Protección Social la continuidad y aumento de la cobertura del programa de protección social al adulto mayor a través de la implementación de acciones nutricionales, fomento en deporte, recreación, capacitación y salud. Gestionar las ayudas técnicas de tipo ortopédico, dental o visual que les permitan una buena calidad de vida, además de gestionar el acceso a la seguridad social.



SECTOR MINERO

Nuestra administración supervisará el desarrollo y explotación del recurso minero en forma equilibrada, velando por la protección del cerro de los andes, las fuentes hídricas, el entorno ecológico, agropecuario y el cumplimiento del Plan de Manejo Ambiental y el control de las regalías para mitigar el impacto ambiental y promover la política social en mi periodo de Gobierno.



POLITICA SOCIAL

“GOBERNAR CON SENTIDO SOLIDARIO”

Gestionar y canalizar recursos económicos y físicos departamentales y municipales que faciliten la atención integral de la población adulto-mayor, niñez y adolescencia.

Capacitación y formación a la mujer Carmeleña en las modalidades que ofrece el SENA y otras Instituciones.

Dignificar la labor de las madres comunitarias a través de incentivos y fortalecer los programas dirigidos a la niñez, en concordancia con la Política Municipal y otros actores responsables del tema.



VIVIENDA DE INTERES SOCIAL

“TECHOS PARA VIVIR MEJOR”

Promoción y desarrollo de un plan de vivienda para la atención de la población sin vivienda, con déficit habitacional y en condición de hacinamiento.

Gestionar y desarrollar un plan de mejoramiento de vivienda rural y urbano, con el objetivo de garantizar el mejoramiento básico que dignifique y mejore la calidad de vida del trabajador rural de nuestro campo.



RECREACION Y DEPORTE

“MENTE SANA CUERPO SANO”

Promover escuelas de formación deportiva
municipales en el Municipio.

Creación y fortalecimiento de clubes deportivos.

Mejoramiento, adecuación y construcción de
escenarios deportivos.

Realizar actividades deportivas con el propósito
de mejorar la salud de los Carmeleños.



MEDIO AMBIENTE



“SEMBREMOS ÁRBOLES, SEMBREMOS VIDA”.

Buscar y consolidar en el largo plazo, un proceso forestal sostenible y sustentable en la cuenca de los ríos vergelano, honduras y cascajales dirigido a conformar un “gran corredor ecológico” de agua y actividades agroforestales, ecoturísticas de investigación y desarrollo orientando las plantaciones hacia productos de valor agregado.

Promover los lineamientos dados por la Cas, y vincular a todas las ONG's a las autoridades Gubernamentales, para captar recursos del plan de Desarrollo Nacional, con el fin de rescatar, mejorar y conservar nuestro entorno, cuencas hídricas de manera armónica y sostenible.

➤ Gestionar y canalizar los recursos necesarios para la construcción de plantas de tratamiento de aguas residuales.



TURISMO

Identificar e inventariar los sitios turísticos existentes en el municipio.

Buscar Mediante recursos nacionales e internacionales prestar los servicios turísticos y dotar, adecuar, construir, rehabilitar, mejorar y mantener la infraestructura física del Parque Nacional Natural Serranía de los Yariguíes.

Promover las caminatas ecológicas y el turismo contemplativo.



AGUA POTABLE Y SANEAMIENTO BASICO

Complementar el Plan maestro de agua potable y saneamiento básico para el municipio, con el fin de implementar una cobertura del 100% en agua potable para los acueductos existentes y gestionar los recursos para la construcción, ampliación y optimización de los acueductos rurales requeridos.



Nelson Parra Suárez
ALCALDE

EQUIPAMENTO

Fortalecimiento de las finanzas publicas Municipales.

Desarrollar un programa de electrificación rural cofinanciada por el municipio y sus beneficiarios.

Gestionar la adquisición del terreno para el funcionamiento del parque recreativo municipal.

➤ Gestionar recursos para la creación de parques en la zona rural y centros poblados.



GESTIÓN DE RECURSOS DE COOPERACIÓN NACIONAL E INTERNACIONAL

Obtener Cooperación y Asistencia Nacional e Internacional con el fin de impulsar la implementación y desarrollo de planes, programas y proyectos que propendan por el mejoramiento de la calidad de vida de la población del Municipio del Carmen, Santander.



Nelson Parra Suárez
ALCALDE

**GRACIAS POR CREER EN EL MUNICIPIO
DEL CARMEN Y EN EL FUTURO DE TODOS.**



Nelson Parra Suárez
ALCALDE